Nota de Prensa



Área de Presidencia

CARRETERAS Y PAISAJE

El Cabildo renueva la carretera de entrada al Puerto de la Cruz por Martiánez

El presidente, Carlos Alonso, y el alcalde del municipio, Lope Afonso, visitaron la TF-31 en la que se invertirán dos millones de euros

Tenerife— 29/03/2017. El Cabildo está inmerso en la renovación de la carretera TF-31, una de las principales arterias de entrada a la ciudad del Puerto de la Cruz en la que se invertirán dos millones de euros. La primera parte de esta mejora ya ha concluido y se ha desarrollado en el tramo que va hasta el kilómetro 2,9, pasado el acceso a la urbanización La Paz.

La inversión ha sido de 494.724 euros y, además del firme, se llevado a cabo una mejora del margen izquierdo, en una zona en la que el arcén se encontraba deteriorado y no existía bordillo. Ahora, se ajardinará el espacio entre el bordillo y el muro existente con especies arbustivas.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, y el alcalde del Puerto de la Cruz, Lope Afonso, acompañados por la directora insular de Carreteras, Ofelia Manjón, visitaron recientemente esta vía y pudieron comprobar el resultado de los trabajos ejecutados. Alonso explicó que el Cabildo está acometiendo una inversión potente en las carreteras de la Isla y destacó como prioridad mejorar las vías del norte.

"Con esta acción, la entrada va a quedar completamente renovada, como se merece una ciudad turística del nivel del Puerto de la Cruz, señaló el presidente, quien adelantó que, una vez concluido este primer tramo, se pondrá en marcha el que continúa desde el kilómetro 2,9 al 3,7. En este caso la inversión será de 1.597.999 euros y hoy [miércoles 29] ha salido a licitación.

El alcalde Lope Afonso agradeció el trabajo que está llevando a cabo el área de Carreteras del Cabildo y destacó la eficacia y rapidez, al tiempo que recordó que se trata de una obra muy necesaria que va a permitir tener perfectamente adecuado el acceso al municipio por Martiánez, lo que es magnífico no solo para los residentes sino también para los turistas.

En este segundo tramo los trabajos se centrarán en mejorar la circulación vial tanto para peatones como para el tráfico rodado, separando el tránsito desde el camino hacia la Playa del Bollullo hasta la acera existente antes del falso túnel. Asimismo, se mejorará la iluminación de la vía desde el enlace con la TF-312.

La directora insular de Carreteras, Ofelia Manjón, adelantó que también se está trabajando en el proyecto de acondicionamiento de la TF 312, carretera de El Botánico. Son cinco kilómetros en los que se hará un proyecto integral, dotándolo de elementos urbanos acordes con el uso de la vía y el carácter turístico del Puerto de la Cruz. Se modernizarán y mejorarán elementos tan importantes como intersecciones y enlaces.